

Pressemitteilung

Rommerskirchen hat seine Sparkassenfiliale zurück

Nach rund vierwöchiger Umbauzeit ist die Sparkassenfiliale seit heute wieder geöffnet.

Neuss/Rommerskirchen, 04. Dezember 2020

Während zu Beginn der Woche in der Sparkassenfiliale auf der Bahnstraße noch hektisches Treiben der Handwerker herrschte, blickt man seit heute beim Betreten wieder in die vertrauten Gesichter des Teams von Filialleiter Wolfgang Hüttche. Sparkassenvorstand Carsten Proebster betont, dass mit einer ganz klaren Zielsetzung in die Modernisierung der Räume und die Technik investiert wurde. „Wir wollen unseren Kunden beim Filialbesuch künftig noch mehr Komfort und Beratungsqualität bieten.“ Das Ergebnis kann sich sehen lassen – so die einhellige Meinung der Kundinnen und Kunden, die am Wiedereröffnungstag die Filiale besuchten.

Mit den umfassenden Umbauarbeiten war Anfang November begonnen worden. Neben einem frischen Design und moderner Technik wurde bei der Neugestaltung auch besonderer Wert auf die Barrierefreiheit gelegt. So wird es künftig Schließfächer im Erdgeschoss geben und einer der beiden neuen Geldautomaten kann auch gut von Rollstuhlfahrern genutzt werden.

Der Filialumbau konnte trotz der Corona-Pandemie pünktlich fertiggestellt werden. Um die Arbeiten möglichst zügig durchführen zu können, hatte sich die Sparkasse für die Dauer des Umbaus zur Schließung der Filiale entschlossen. Ein Konzept, das sich bereits bei vorangegangenen Filialumbauten erfolgreich bewährt hat, wie Proebster betont. „Auf diese Weise konnten wir den Kunden und unseren Mitarbeitenden den auf Baustellen unvermeidlichen Lärm und Schmutz ersparen.“ Zu negativen Kundenreaktionen ist es deshalb nicht gekommen. „Auch während der

Seite 2

Pressemitteilung Dezember 2020

Umbauphase stand vor Ort immer ein Geldautomat zur Verfügung.“ Und bei persönlichem Service- und Beratungsbedarf konnten sich die Kunden an die Filialen in der Umgebung wenden. „Hier hat sich wieder ausgezahlt, dass die Sparkasse das mit Abstand dichteste Filialnetz in der Region bietet.“ so Proebster.

Die Neugestaltung der Filiale Rommerskirchen ist Teil einer großen, auf mehrere Jahre angelegten Modernisierungsoffensive im Filialbereich. Begonnen hat die Sparkasse hiermit in 2019. Aktuell läuft noch der Umbau der Filiale Kapellen, diese wird am 16. Dezember wiedereröffnet. Für die kommenden Jahre sind weitere Filialumbauten geplant.



Nur für das Foto kurzzeitig ohne Maske, aber mit Abstand und teilweise hinter Spukschutzwänden. Direktor Privatkunden Guido Nix (3.v.r.), Filialleiter Wolfgang Hüttche (3.v.l.) und sein Team freuen sich in den neugestalteten Räumen der Sparkassenfiliale in Rommerskirchen auf Ihre Kunden.

Seite 3
Pressemitteilung Dezember 2020

Für weitere Informationen oder Fragen:

Stephan Meiser
Sparkasse Neuss
Direktor Kommunikation / Pressesprecher
Oberstr. 110-124, 41460 Neuss
Telefon: 02131 – 97 10 80
E-Mail: stephan.meiser@sparkasse-neuss.de